

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 091

Le 22 avril 1988

LE CANADA VIENT EN AIDE
AU FONDS DE CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES DES
NATIONS UNIES POUR LES POPULATIONS AUTOCHTONES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le Canada avait versé au Fonds de contributions volontaires des Nations Unies pour les populations autochtones une somme de 27 000 \$US (34 020 \$CAN), soit, jusqu'à maintenant, le montant le plus important offert par un pays à cet organisme.

Le Fonds vise à aider les représentants de collectivités et d'organisations autochtones qui ne pourraient le faire autrement, à participer aux délibérations du Groupe de travail des Nations Unies sur les populations autochtones, qui se réunit à Genève. On espère ainsi que le Groupe aura une connaissance plus approfondie des problèmes qui touchent les populations autochtones et que sera assurée la représentation la plus universelle possible aux sessions du Groupe.

La contribution du Canada aura pour effet d'augmenter substantiellement les ressources du Fonds et permettra à un nombre beaucoup plus considérable de représentants autochtones de divers pays de participer aux délibérations du Groupe.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada